

読者の皆さんから届いたお便りなどを紹介します

17小学校区での自由枠交付金の使い方などを紹介！！



地域で生きる自由枠交付金

Part 15 新本小学校区地域づくり協議会

●自由枠交付金制度の活用について

新本地区では、平成27年度から自由枠交付金がスタートしました。赤米の保存伝承事業や高齢者が月に一度昼食をとにもするかがやきカフェなど、新本独自の活動にも使われています。今年度は、限られた交付金を効果的に使い、少しずつですが地域の特色を出せはじめています。

●今後の課題

教育特区への指定を含め、地区の良いところを外へ情報発信したいと思いますが、高齢化が進み、力量をもつ人材が不足していることが今後の課題です。



新本地区で取れたそば粉でそばを打ち、老人クラブの人たちと打ちたての味を堪能しました。みんな2杯ほど食べ満足そうでした

主な活動内容

部会名	活動内容
福祉部会	敬老会事業
環境部会	道路・水路の清掃活動、ごみ減量化推進事業など
交通・防犯部会	防犯灯の設置、通学見回り活動、青色防犯パトロールなど
防災部会	自主防災組織の充実
活性化部会	地区運動会、ふれあい健康まつり、赤米保存伝承事業など

新本小学校区地域づくり協議会会長
永田 智康さん



新本は気候が良く、災害も少ない良い場所ですが、人口減少が続いています。自由枠交付金を効果的に使い、次世代につなげていける活動をしていきたいです。



沿道から選手にエールを送る

山手福山合戦太鼓がそのつじや吉備路マラソンの応援を始めて、今年で4回目になります。山手福山合戦太鼓は、地域に郷土芸能を育てようという目的で、平成元年に旧都窪郡山手村で発足しました。平成8年に行われた福山合戦660年慰霊祭に合わせて「福山合戦」の様子を描いた曲ができたことにより、現在の名称となりました。メンバーは楽鼓部(中学生まで)と鼓衆(高校生以上)で構成。年齢差はあっても、心に響く太鼓が演奏できるようながばつてい

ます。そのつじや吉備路マラソンでは、たたき手と育成会が

総社中央小学校では、以前からアルミ缶回収を行い、収益をユニセフに募金していましたが、5年前からは総社はばたき園にクリスマスプレゼントを贈っています。

今年もたくさんのアルミ缶が集まるようにと、代表委員会で集め方を相談し、運動会のように「赤白対抗」で集めることにしました。「たくさんのアルミ缶を集めるために!」「たくさん

のプレゼントを贈るために!」と全校で協力した結果、1万7703個ものアルミ缶を集めることができました。

12月12日には、運営委員会の6年生が代表して、アルミ缶回収の収益で買ったおもちゃや絵本などのプレゼントを、総社はばたき園の園児に渡しに行きました。園児は笑顔いっぱい。その笑顔を見て、私たち運営委員も笑顔いっぱい。笑顔があふれ、心が温まる交流となりました。

今後も総社中央小学校では、学校と地域との交流を大切にして、活動に取り組んでいきます。

(総社中央小学校児童一同)



クリスマスプレゼントに贈った絵本を、園児に読み聞かせる

きれいな総社市を目指す!

ごみ減量化コーナー

その11 古布のリサイクル

ごみについて学ぼう!



不用になった服やタオルなどは、月に一度「古布」として出せます。回収した古布は服として再利用されたり、工業用の雑巾として使われたりします。

シーツや毛布も古布として出せますが、綿が入った布団や座布団のほか、ストッキングやレース製品は古布では出せません。燃やせるごみに出してください。

チュッピーからの豆知識!

古布・ペットボトル・白色トレーの収集日は同じ日だけど、それぞれを別の袋に入れて出さね。



問い合わせ 環境課美化推進係 (☎) 8338

「そうじゃ消防署カレー」、「赤米がゆ」が当たる

広報クイズ

今月の『広報そうじゃ』を読んで、次のクイズに答えてください。

Q1 平成28年分の確定申告から、手続きをするときに必ず必要になるのは「マイ●●●●」。

【応募方法】 はがきかメールに答えと住所、氏名、電話番号、市政や広報紙に対するご意見やご要望を明記のうえ、編集室へ。正解者のなかから2人に「そうじゃ消防署カレー」2個、「赤米がゆ」1個をセットで贈ります。いただいた意見などは、担当課から連絡することがあります。

【応募期限】 2月28日(火)

【12月号の答え】 第3位

【12月号の当選者】 東公恵さん(清音柿木)、藤田令子さん(清音古地)

[応募総数 16件]

【応募先】 〒719-1192 中央一丁目1番1号 総社市役所市政情報課 ☐ shisei@city.soja.okayama.jp

人口・世帯数 (平成29年1月1日現在)

人口 68,196人 (前月比-11人)
(うち外国人登録1000人 前月比+14人)
男 33,163人 (前月比+12人)
女 35,033人 (前月比-23人)
世帯数 26,484世帯 (前月比+31世帯)

市民憲章

わたしたちは、美しい自然と豊かな吉備文化にはぐくまれている総社市民です。

このことに誇りと責任をもち明るく豊かなまちをつくることにつとめます。

- 郷土を大切に
美しい環境をまもりましょう。
- 生涯学び
明るい家庭をきずきましょう。
- たがいに助け合い
あたたかいまちをつくりましょう。

市の花・木・鳥

◎市の花/れんげ ◎市の木/もみじ ◎市の鳥/タンチョウ